

Ruppicheroth, im Dezember 2024

Meine liebe Gemeinde in Ruppicheroth, Schönenberg und Winterscheid, am 4. Adventswochenende wurde durch den Verkündigungstext des Erzbistums Köln veröffentlicht, dass meine Zeit als Pfarrer bei Ihnen und Euch Ende August des kommenden Jahres zu Ende gehen wird und ich eine neue Aufgabe im Erzbistum übernehmen werde.

Auch wenn noch einige Monate des gemeinsamen Weges vor uns liegen, wird die kommende Zeit für mich geprägt sein von einem schrittweisen Abschiednehmen von Ihnen und Euch als Menschen, die mir im vergangenen Jahrzehnt meines Dienstes hier vor Ort sehr ans Herz gewachsen sind.

Deswegen ist es mir auch alles andere als leicht gefallen, dem Wunsch des Erzbischofs nach einer Veränderung zu entsprechen und meine Bereitschaft zu einem Wechsel zu bekunden, zumal der Übergang in das neue Jahr für mich geprägt sein wird von der völligen Unkenntnis, wohin für mich die Reise ab September 2025 gehen wird.

Bis spätestens Ostern soll die Entscheidung über mein zukünftiges Wirkungsfeld getroffen werden, so dass sich für mich dann eine Neuausrichtung in die Zukunft hin vollziehen kann.

Bis dahin freue ich mich auf viele Begegnungen im neuen Jahr mit Ihnen und Euch und werde alles dafür tun, dass wir in der noch verbleibenden Zeit unsere Pfarreien so gut aufstellen können, dass unser Gemeindeleben an den einzelnen Orten auch weiterhin erfüllt sein kann von der Gegenwart Gottes!

Ihr und Euer Pastor Heinzen